



Se acerca San Valentín y muchas veces no sabemos que regalar, una de las mejores maneras de dejar huella es por medio de los sentidos y preferiblemente hacerlo por medio de los aromas.

Para éste 14 de febrero te dejamos una guía de fragancias para que le regales a esa persona que tanto te importa en estas fechas.

1. ADOLFO DOMINGUEZ

COLECCIÓN AGUAS FRESCAS

La nueva Colección Aguas Frescas es una oda al agua en su condición más natural, auténtica y elegante. Una propuesta original y fresca que ensalza este deseo de frescor y creando una magnífica conexión emocional con el agua y con la naturaleza.

Natural, bella e inocente, el agua tiene una naturaleza única y especial que Adolfo Dominguez ha sabido captar a la perfección a lo largo de los años a través de sus perfumes más emblemáticos.

Es una exclusiva propuesta formada por las fragancias femeninas y masculinas más icónicas del diseñador. Las femeninas recorren los universos olfativos frescos, florales y luminosos, y las versiones masculinas exploran universos olfativos amaderados, marinos y dinámicos.

FASCINANTE FEMINIDAD: Seducción · Delicadeza · Romanticismo · Energía · Vitalidad



VIBRANTE MASCULINIDAD: Elegancia · Fuerza · Clasicismo- Carácter · Autenticidad



2. ANTONIO BANDERAS

THE SECRET TEMPTATION

Fragancias creadas para aquellos que desean dejarse llevar por sus deseos más secretos.

Para ella, la botella tallada en una original forma de corazón de color violeta adornada con una placa en oro blanco. El atractivo de la seducción femenina embotellado en un perfume.



Nota de salida: Cítricas, Afrutadas, Especiadas Bergamota, Naranja, Melocotón, Pimienta Rosa.

Nota de corazón: Floral Azahar, Rosa, Iris, Jasmín Sambac.

Nota de fondo: Madera de cedro, vainilla, ámbar, almizcle.

Para él, un frasco en profundo carmesí con una placa en brillante gris metálico. La tentación en forma de elegante deseo masculino.

Nota de salida: Cítricas, Especiadas Bergamota, Elemí, Pimienta Rosa, Cardamomo Verde.

Nota de corazón: Aromática, Floral Artemisia, Albahaca, Jasmín.

Nota de fondo: Amaderadas, Orientales, Musk Madera de cedro, Vetiver Vainilla y Musk.



Dos fragancias, una historia de provocación, curiosidad, adicción y seducción... pero, sobre todo, una historia sobre rendirse ante aquello que más deseas. Y es que ¿hay algo más sugerente que dejarse llevar por la tentación?

3. UNITED COLORS OF BENETTON

PURPLE

Es la nueva fragancia que se une a la colección COLORS. Un perfume diseñado para las mujeres que conocen el poder positivo de la diversidad y celebran sus diferencias sin limitaciones, un perfume que, como el resto de fragancias del universo, llega para demostrar que un mundo lleno de colores es un mundo mejor.

Esta fragancia joven y vibrante se abre con el frescor chispeante de la bergamota y del pomelo que contrastan con la fuerte personalidad del neroli. El corazón de la composición revela toda su feminidad con un envolvente bouquet floral compuesto por intensas notas de jazmín, rosa y freesia que revelan sutilmente un fondo *gourmand* praliné irresistible en el que la combinación de pachulí y Musk añaden adicción y sensualidad al perfume.



4. SHAKIRA

DANCE DIAMOND

Es la nueva fragancia de Shakira: una explosión de frescura que cautiva los sentidos y desprende toda la energía de su baile.

De nuevo Shakira se apoya en el baile para transmitir un mensaje positivo y liberador: entender el baile como un lenguaje sin palabras, como la manera de entregarse al lado más brillante de la vida rompiendo cualquier limitación.

Al igual que Dance, **Shakira Dance Diamonds** se presenta en un frasco que captura un instante en movimiento, la sensual silueta de las caderas de la cantante moviéndose al ritmo de la música. Pero esta vez se tiñe de un fresco color turquesa adornado por un colgante plateado que brilla con la intensidad de un diamante.

Nota de salida: de esta fragancia son: bergamota, pimienta rosa y acorde de frambuesa

Nota de corazón: Absoluto de Flor de naranjo, peonia, freesia y hojas de violeta.

Nota de fondo: madera de sándalo, ámbar y musc.



5. AGATHA RUIZ DE LA PRADA

CRAZY FLOREVER

Agatha Ruiz de la Prada conoce esa personalidad polifacética y sorprendente de las flores. Por eso, poco a poco nos va descubriendo nuevos mundos dentro del universo Florever. Hasta ahora habíamos conocido su frescura, su sensualidad, pero ha llegado el momento de que conozcamos por fin su lado **Crazy Florever**.

UNA FRAGANCIA PARA VIBRAR Crazy Florever sorprende con una fragancia llamativa, brillante, picante. Una fragancia fresca, floral y con reminiscencias orientales.

Nota de salida: color, juventud, y singular locura a través de chispeantes notas de jengibre y arándanos.

Nota media: en el corazón de la fragancia la adicción por las flores es la protagonista. Flor de naranjo, mimosa y lirio de agua dulce.

Nota de fondo: la esencia inseparable para una flor, su sensualidad. Una base sensual con musgo y acordes de madera.

En esta ocasión, el frasco de Crazy Florever sabe llevar esa excentricidad con la mayor elegancia. Un delicado y femenino tono púrpura metalizado. Y en fuerte contraste, el enérgico amarillo del logo.

